

Lions Club macht aus Gold Spenden für die Jugendhilfe

■ Diez. In jedem Jahr spendet der Diezer Lions Club eine beträchtliche Summe für die Jugendhilfe des Rhein-Lahn-Kreises. Inzwischen sind es im Ganzen über all die Jahre schon annähernd 150 000 Euro, die helfend eingesetzt werden. Mitglied Friedhelm Bertram hatte die Aktion ins Leben gerufen und bis vor

Kurzem betreut. Nun hat Dr. Klaus-Peter Heymann die Aufgabe übernommen, das angefallene Zahngold zu sammeln und über die Degussa in Euro zu verwandeln. Herausgekommen sind 3000 Euro, die in gewohnter Weise ihren Weg in die Jugendarbeit nehmen.